

El Parque de las Ciencias obtiene la Medalla de Medicina

El museo recibe el galardón por ser un referente de lo que significa "salud y cuidado".

REDACCIÓN/ GRANADA | ACTUALIZADO 19.10.2012 - 10:29

0 comentarios 0 votos    

0

El Parque de las Ciencias recibió ayer la Medalla de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada por ser "un referente en Granada de lo que significa la salud, el cuidado del cuerpo humano y la divulgación científica, así como por la estrecha colaboración que mantiene con la Facultad", según afirmó ayer el decano de Medicina, Indalecio Sánchez-Montesinos.

El museo y la profesora de la Universidad Rosa Sabadell han sido los reconocidos con este galardón, que se entrega cada año. El profesor Antonio Campos fue el encargado de realizar el laudatio al museo, donde señaló que "la imaginación, el talento, la disciplina y el trabajo" son la clave del éxito del Parque de las Ciencias. También valoró a su director, Ernesto Páramo, como "uno de los referentes de la Granada de hoy que representa lo mejor de Granada". El director del Parque de las Ciencias, Ernesto Páramo, recogió el reconocimiento como representante de la institución y por ser "el autor del ADN del museo", definió Campos.

0 comentarios 0 votos    

Consiga 36 fichas de Terapias Naturales por sólo 0,95€ 

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

AHORA CASER SALUD
TE REGALA 2 MESES
Y LA COBERTURA DE
FARMACIA EN 2013

Aunque no nos veas,
cuidamos de ti
en todo momento

ESPECIAL BIENAL 2012

la Bienal
D Flamenco
Sevilla 17

CRÍTICAS

 **Bypass**
Comedia infartada
★ ★ ★ ★ ★ [leer más](#)

[ver más críticas](#)

CINE y CARTELERA

EL CINE Y OTRAS CATASTROFES
UN BLOG DE MANUEL J. LOMBARDO

News from home
un blog entre imágenes

La ventana Pop
un blog de Blas Fernández

mapa de MÚSICAS
pop flamenca jazz clásica

LIBROS

El arte inútil